



## **Universidad del Sureste**

Licenciatura en Medicina Humana

Docente:

**DR.- SERGIO JIMENEZ RUIZ** 

Alumno:

Russell Manuel Alejandro Villarreal
Semestre y grupo:

5 "B"

Materia:

MEDICINA FISICA Y DE REHABILITACION

**Proyecto:** 

Control de lectura

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 12 de octubre de 2021.

Patologia Ruguimedular Consenita Sindrome de Klippel-Féil: La cervicaloia se define por la presencia de dolor en la resión del cuello. puede irradiarse a 105 hombres 4/0 miembres superiores, denominurase cervicobraguialora, o a la espalda. puede afectar a la mosculatora paravertabral Cervical uni o bilateralmente, limitando los movimientos de plexotensión, rotación vio Interalización cervicalo La cervicalora es un motivo de consulta frecuente en atendos primaria: mis de la mitud de la población seneral tendrá en aloson momento de sovida dolor cervical. Aproximadymente un tercio de estos casos presentará una duración musar de l'meses o corsarà con molliples Las cuosas más frecuentes de cervicalisia son los problemas mecánicos via enfermedad deseneration. El sindrome de Kiippel-Feil (SKF) es una Causa infrecuente de cerviculoia. Se truta de una enfermedud consenita del oropo de las denominadas malformaciones dela Charnela craneocercical. Se caracteriza Par la fusión de 20 más vértebras cercicales. Es una entidad compleva que se acompaña de afrectación ósea y visceral.

Mulformación de Arnold Chiari:
Es una anomalía cerebral que afecta al
Cerebelo, ubicado en la parte inferior del
Cerebro. Muchos niños con dicha unomalía no
Suben que la padecen porque nunca llesan
a presentar sintamas y, por lo tanto, esta
afección no les provoca ninsuna molestra.
Esta malformación es una anomalía cerebral
que consiste en que el cerebro, la parte del
Cerebro que controla la coordinación y el moulmiento muscular, sobresale y ocopa parte
del espacio que narmalmente ocupa la medula espinal. Alvunos niños naces con la
enomalía y otros lo describilas durante
el crecimiento.

La malformación de Arnold Chiari tembien recibe el nombre de herora tonsilar o edopia tosilar, va que la parte del cerebelo que desciende hacia el aporamen masonaringecibe el mombre de amisdalas cerebelos as.
La presión que provoca la malformación de Arnold Chiari Sobre el cerebelo, el tronco encefálico va medola espinal puede impedir que estos óvoranos funcione correctamente.
Tumbien puede obstruir la circulación del líquido cefalorraquideo. Has cuatro tipos distintos de malformaciones de Arnold Chiari (1,11,111,111). El tipo I es el más comón.

Espina Birida Ocultai La espina bifida es el cierre defectuoso de la columna vertebral. Si bien no se conocen la causa, las badas concentraciones de acido Folico durante el emberezo comentan el viesso. Alisunas niñas son usintomáticos, mientras que otros tienen distorción neurolosica orave por debudo de la lesión. La espina bipida es uno de los defectos más Graves del Juso neural compatible con la vida prolonouda Estos defedos son unas de las unomatras cosenitas más precuentes, y son Precuentes en la resión toracica inferiori lumber o-sucra, o suele uburcar de 3 46 Seementod vertebrales. En la espina brida oculta (despara oculta), se observan ulterceiones de la piet que cubre la parte inferior de la espator (en sereval la reción lumbosacra); estas consisten en travectos ristulosos que no tienen un Fondo visible, se loculizan por encima de la resión sucra bada o no se encuentran en la linea media; zonas hiperpismentadas; cometra de los plicasues conteos con desurción del meroson superior hacra un ludo; y ouillos de pelo. A menodo estos niños presentan otras anomalias en la porción subsecente de la medula espinal.

Diasternatornielia: Es una forma vara de disrufia espinal Ocota, que es más precuente en niños u que cifecta principalmente al sexo temenino. clinic camente se presenta con tres arupos de manifestaciones: Cotáneas, neuvolosicas y deformidades ortopédicas. A pesar de ser una entidad inusual debe tenevse en cuenta ai isual que otras pormas de disrectismo, unteniños que presentan estignas cutaneos suserentes de disra-Fig espinal, and coundo estos sean impreeisos y el puciente se eneventre asintomique tico. Debido ula frecuencia con la que apareces las munifestaciones cotáneas es desemble la intervención de un dermutóloxo en el proceso diusnostico de este cuadro. les importante tener un uto indice de sospecha al evaluar a neon atos y lactantes, Lado que el diagnóstico precoz puede modificar el pronóstico neurológico. medorando la culidad de vida de estos Pucientes. El disconóstico de esta unomulra es esencial mente radiolósico, un que 19 muvoria de los pucientes no presentan Sintomus asociados, por 10 que pasa

desapereibida.

4444444

-

-

-

6

6

6

6

6

4444460

## Bibliografía:

Harrison: Principios de Medicina Interna, 20<sup>a</sup> Edición. McGraw-Hill.

Hesinger RN, Long JR, Mac Ewen GD. Klippel–Feil syndrome: a constellation of associated anomalies. J Bone.

Pearece, JMS. (2000). Arnold Chiari or "Cruveilhier Cleland Chiari" malformation. Journal of Neurology, Neurosurgery & Psychiatry.

División de Desarrollo Humano, Centro Nacional de Defectos Congénitos y Discapacidades del Desarrollo, Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades